



ABONNEMENTS... TROIS MOIS... SIX MOIS... UN AN

RELATION ET ADMINISTRATION: ROUBAIX, 146, Rue Saint-Jean, 146, ROUBAIX

ANNONCES... Les annonces sont reçues directement au Bureau du Journal

AUJOURD'HUI, LIRE:

L'AFFAIRE HUMBERT-CRAWFORD: Les victimes de la bande noire... LA CATASTROPHE DE LA MARTINIQUE: Nouveaux rapports officiels... M. LOUBET A DUNKERQUE: Le « Montcalm » signalé...

L'Alcool, le bon Dieu, l'argent, sans compter les sourires des grandes dames...

L'Alcool, le bon Dieu, l'argent, sans compter les sourires des grandes dames qui sillonnaient les circonscriptions...

Tribune Laïque

UN MAIRE GALANT-HOMME

L'autre dimanche je suis allé passer ma journée à Le Forest; c'est un coin charmant du Pas-de-Calais, enclavé dans notre département...

M. de Pressensé vint parfois, au cours de la dernière législature...

M. de Pressensé vint parfois, au cours de la dernière législature, suivre dans les tribunes du Palais-Bourbon les grands débats pour lesquels elle s'est passionnée...

biens? Il faut bien qu'ils puissent communiquer entre eux...

biens? Il faut bien qu'ils puissent communiquer entre eux, il faut bien qu'ils se retrouvent pour échanger leurs impressions...

Le Roman d'une Jeune Fille pauvre

Les journaux ont publié, sous la forme banale du fait-divers, le suicide de deux jeunes filles, âgées l'une de dix-neuf et l'autre de vingt et un ans...

NOS DÉPÊCHES

LA CATASTROPHE de la Martinique

Saint-Pierre ne sera pas reconstruit... LA SITUATION DU VOLCAN... New-York, 26 mai. — Une dépêche de St-Lucie dit que Fort-de-France est indemne...

L'Eglise et les Elections

J'écris ces lignes entre deux trains, dans le buffet de la gare de Lourdes, bondée de pèlerins qu'accompagnent des prêtres aux mines rubicondes et fleuries...

La Chambre aura sous peu à examiner tous ces faits...

La Chambre aura sous peu à examiner tous ces faits. D'ores et déjà, notre opinion est établie. La moitié des nouveaux députés réactionnaires qui se targuent de leur nomination...

Mal lui en prit. Dès qu'elle parut, le maire éclata en reproches...

Mal lui en prit. Dès qu'elle parut, le maire éclata en reproches, il l'accusa vertement d'avoir inspiré, sinon écrit, l'article de « Progrès »...

LES AVOCATES.

C'est le cas de répéter qu'il n'y arien de nouveau sous le soleil, même le féminisme au barreau...

Ca et Là

Comment guérir la goutte? La solution de ce problème médical a son importance, et surtout par les temps humides de ce joli mois de mai...

L'exode à la Guadeloupe

Paris, 26 mai. — Le ministère des colonies communique la note suivante: « Le ministre des colonies a, ces jours-ci, cédé à son mari, exilé pour ses frasques, grâce à une démarche provocante près du farouche maréchal Castellane... »

LES CRIMES DE LILLE

L'Affaire du Bois de Boulogne

Elle tourna une clé dans la serrure de la porte de la buanderie et entra, joyeuse de constater qu'une fois de plus ses sorties passaient inaperçues...

PROFILS

M. DE PRESSENSÉ

M. de Pressensé le nouveau député du Rhône, se dénonce à l'attention des personnes qui ne le connaissent pas par l'habitude qui lui est chère d'avoir les poches constamment bourrées de journaux...

INTROUVABLES

L'affaire Humbert-Crawford est pour quelque temps encore d'actualité. Non seulement chaque jour se produit un incident pour raviver la curiosité, comme l'assurance de dix millions payée à Mile Eve-Marie Humbert...

LES AVOCATES.

C'est le cas de répéter qu'il n'y arien de nouveau sous le soleil, même le féminisme au barreau. Intermédiaire des chercheurs et des curieux à découvrir, en effet que les tribunaux de Rome, au temps de César, se virent obligés d'interdire l'accès du barreau aux femmes...

LES AVOCATES.

C'est le cas de répéter qu'il n'y arien de nouveau sous le soleil, même le féminisme au barreau. Intermédiaire des chercheurs et des curieux à découvrir, en effet que les tribunaux de Rome, au temps de César, se virent obligés d'interdire l'accès du barreau aux femmes...

LES AVOCATES.

C'est le cas de répéter qu'il n'y arien de nouveau sous le soleil, même le féminisme au barreau. Intermédiaire des chercheurs et des curieux à découvrir, en effet que les tribunaux de Rome, au temps de César, se virent obligés d'interdire l'accès du barreau aux femmes...